

NIFS サテライト通信

第12号 平成23年3月28日

この度、3月11日に発生しました、東北地方太平洋沖地震により被災されました方々には、心よりお見舞い申し上げます。また、一日も早い復興をお祈り申し上げます。鹿屋体育大学には、全国各地から学生が集っており、被災地や被災地付近の出身の学生も多く在籍しております。本人はもとより、ご家族の方々のご無事をお祈りしております。東京サテライトキャンパス（東京都文京区本郷）においても、この未曾有の大震災の影響を踏まえ、それ以降に開催を予定しておりました3月20日（日）の大学説明会を取り止めるとともに、鹿屋キャンパスで挙行された卒業・修了式では、USTREAMを活用して、今回の大震災により足を運ぶことが困難となった保護者など関係者の皆様に向けて、ネット中継を実施いたしました。

4月から新年度を迎えますが、東京サテライトキャンパスにおいては、余震、計画停電等の状況を踏まえながら、貯筋運動教室などの公開講座、大学説明会等を実施して参ります。なお、3月をもちまして、非常勤職員の津々木晶子さんと、プロジェクト研究員の成田好さんが退職し、新たに、岩崎智子さんと、小川満理さんをサテライト職員として迎え、活動（切り盛り）してまいります。今後とも、よろしく願いいたします。

新天地で頑張ります！

2009年夏にサテライトキャンパスが立ち上がった当初から約1年半、短い期間でしたが、お世話になりました。サテライトキャンパスを通して、出会ったすべての方々に心より感謝申し上げます。4月からは関東にある大学院に進み、研究活動に励み、またいつか鹿屋に戻れるように頑張ります！（左：津々木）

サテライトキャンパスで学んだこと、それは何より「人との繋がり」の大切さです。1年半の、沢山の出会い。どれにも意味があり、感謝しています。「私じゃなきゃ出来ない仕事。私らしく、ポジティブに」これをモットーに、カッコ良い女性目指して前進です。寿ではありません。都内にいます（笑）どこかで会ったとき、「あいつ頑張ってるじゃん！」と言ってもらえるように・・・みなさん、本当に有難うございました。（右：成田）



4月から、よろしく願います。



2011年4月1日から、サテライトキャンパスの新たな職員として、2名の方が配属されます！お二人とも、鹿屋体育大学の卒業生で、バレー部出身です。

1期生の岩崎智子さん（旧姓：上脇）と、6期生の小川満理さん（旧姓：上野）です。サテライトキャンパスで実施される、貯筋運動教室や産学連携セミナー、大学説明会といった事業を引き継ぎ、サテライトキャンパスを拠点とした、関東周辺の卒業生が集える場所としての活用にも力を入れていきます。（左：岩崎さん、右：小川さん）

4月の主な行事予定

4月14日（木）	中間発表（修士課程2年）
4月（未定）	貯筋運動教室
4月（未定）	平成23年度前期授業スタート

編集後記

NIFS サテライト通信を創刊して、早1年が経ち、今回で12号を発行することができました！今後ともよろしく願います。

通信スタッフ 津々木